

長久手生まれ長久手育ちの市議会議員 山田けんたろう活動報告

みらい
通 信
2022春号

故郷 長久手市のため 真っ直ぐに！！ Vol.23



ジョグバトでおなじみの
山田けんたろうです。



■ 令和4年 第1回 長久手市議会定例会（3月議会）議会報告

令和4年2月24日（木）から3月24日（木）までの29日間を会期として、令和4年第1回長久手市議会定例会が開かれ、新年度予算となる令和4年度長久手市一般会計予算並びに令和4年度長久手市一般会計補正予算（第1号）及び令和3年度長久手市一般会計補正予算（第13号）をはじめとする **予算16件** **条例8件** **その他6件 同意案4件** の34件と **請願1件** について審議、採決を致しました。

新年度の一般会計当初予算21,410,000千円は、補正予算（第1号）60,271千円を含み21,470,271千円となり、これに特別会計9,007,330千円と下水道事業会計2,256,409千円を合わせた市の予算合計は32,734,010千円となりました。

また長久手市議会として「ロシアのウクライナ侵略を非難する決議」を全会一致で決議いたしました。

PICK UP NEWS

もえるごみ袋増額について要望書を提出

会期の日程に常任委員会を追加し、3月14日（月）に、総務くらし建設委員会を開き、【もえるごみ袋増額について】3度目となる「所管事務調査」を行いました。

もえるごみ袋の増額については、これまでに32回の地域意見交換会が行われましたが、市民への周知、理解には至っていないことや残る意見交換会は新型コロナウイルス感染症への配慮から中止となっていること。

地域意見交換会などで市民の皆様から頂いたご要望やご意見、これまでに各議員が行った一般質問を通じて多くの課題が判明したこと。

また、市民の皆様から「もえるごみ袋増額に反対する署名」が市長に提出され、市議会議長へも「ごみ袋 値上げの中止に関する要望」が提出されました。

ごみの処理は市民の日々の生活に関わる大きな問題であり、もえるごみ袋増額の前に、まずは他の施策を講じる必要があることや、市民の理解を得ることが大前提であることから、委員会として要望書を提出することに意見が一致しました。

即日、草案を作り、委員会の皆とともに要望書をまとめ、3月16日（水）に「全員協議会」を開き、長久手市議会としても意見が全会で一致いたしましたので「長久手市議会」として「もえるごみ袋の増額」について再検討を求める要望書を市長に提出致しました。

その後、市より「もえるごみ袋」の増額について「6月議会への提出は見送る予定」と発表がありました。

ごみ処理の問題に関しては、日々ごみの減量、分別にご協力を頂く市民の皆様、そのお声を聴く議会議員、ごみの減量の問題に取り組む行政職員と共に、長久手市民の皆様で協力してごみ減量に取り組んで行かねばならないと思いますので、引き続きご意見を頂ければと思います。

所管事務調査とは

委員会が所管する行政事務について担当課より報告を受け、質疑を行い、議案審査への活用、市長への提言、監視権の強化等の役割があります。



桙ヶ池通りの点字ブロックが新しくなりました。

令和2年第4回長久手市議会定例会（会期：令和2年11月26日から12月18日）において、山田けんたろうの一般質問の中のひとつ「市民に安心安全なまちづくりについて」の中で、当時、経年劣化等でめくれ上がり、つまづき転倒される方もみえた桙ヶ池通りの点字ブロックを取り上げ、再施工を要望していました。





行政改革の重要課題事業について

- ① 市は普通財産の有効活用を行行政改革の重要課題として取り組んでいますが、土地の所在が明白でない土地があることから問題提起を致しました。
- ② セーフティステーションは、公共施設マネジメント推進会議の中で、敷地建物面積が小さいこと、維持修繕費もかかることから、賃貸ではなく売却となりました。市民の皆様からは、テナントやスタジオ、乳児・幼児を連れて集まれる場を求める声があります。セーフティステーションは、駅近でリニモでもアクセスでき、駐車場や駐輪場もあります。ジブリパークの市内のアンテナショップに活かせば、観光客のリニモの途中下車、市の潤いや活性化に繋げることができると思い、今後は公共施設マネジメント推進会議の中で市内のマーケティングや市民のニーズが反映される機会を求めていました。
- ③ 長湫東保育園は、令和8年度末をもって閉園となります。東保育園が現在の場所に完成し、私が入園をした40数年前は、まだ長湫東部土地区画整理事業も始まつたばかりであり、周囲は野原や空地でした。現在は、閑静な住宅街となりました。跡地に関しては「売却か賃貸か、公共施設マネジメント推進会議にはかり決める」となっていますが、東保育園の周辺にお住まいの市民の皆様の住環境に配慮した決定を要望致しました。
- ④ 集会所と老人憩の家の活用について、現在の利用者によくお話を聞き、鍵の管理や利用管理体制などを確立しながら、市民のニーズと場所の活用をつなげる仕組み作りを要望しました。



今回も、子どもからご高齢の皆さまをはじめ、故郷、長久手市を想い質問と要望を致しました。

[一般質問 録画映像](#)

山田けんたろう プロフィール

長久手生まれ 長久手育ちの47歳

長久手市 喜婦嶽出身

長久手市議会議員 2期

長湫東保育園～長久手西小学校～長久手南中学校 卒名古屋市内の高校へ進学、大学では建築学を専攻

- 総務くらし建設委員会 委員長
- 議会運営委員会 委員
- 広報広聴委員会 広報部会員
- 愛知中部水道企業団議会議員
- 尾三消防組合議会議員
- 尾三消防組合議会 議会運営委員会 副委員長
- 長久手市都市計画審議会委員
- 自民党愛知県支部連合会 青年局 顧問
- 自民党長久手市支部 事務局長
- 長久手市商工会 青年部
- 長久手市郷土史研究会
- (一社) 愛知中央青年会議所 第33代 理事長
- 第41回 JC青年の船「とうかい号」チームリーダー
- 第49回 名古屋まつり 第30代 織田信長役
- 防災士

◇ 家族 妻と子2人（1男1女の父）犬2頭

◇ 趣味 ドライブ 映画鑑賞

活動実績

- ジョギングパトロールの導入
- 乗り合いタクシー実証実験の導入
- 公園西駅周辺地区 設計変更（生活利便施設が誘致可能に）
- 就労支援コーディネーターの配置
- あつたかあどの普及、サービス拡充
- 長久手市消費生活センター設置
- 男性専用相談窓口の設置（子ども家庭課）
- N-バスのダイヤ、ルートの提案導入
- 自転車条例に保険加入を提案導入
- 公用車にドライブレコーダー装備
- A I 翻訳機・タブレット翻訳機の導入
- 松ヶ池公園第2駐車場と松ヶ池公園を結ぶ横断歩道の設置
- 消防団入団資格を市内大学在学者へ拡充
- 市内各所の交通安全対策は即行動

など

長久手市議会議員 山田けんたろう 発行
(長久手市喜婦嶽)

市民の皆様のお声をお待ちしています。
お気軽にお声かけ下さい。

Web

<https://yamada-kentaro.com>

E-Mail

nagakute@yamada-kentaro.com

TEL 0561-62-0111 (携帯電話へ転送有)

FAX 0561-62-1118



Facebook

LINE

Instagram

毎日更新中



長久手市の交通安全と防災について

- ① 名都美術館の南側交差点の信号機について市と警察は現在協議中です。交通量や市民の交通安全のため、安全で効果的なものとなるよう要望しました。
- ② 横断歩道上の交通事故が多く発生しています。全国的に、「横断歩道利用者ファースト運動」や「ハンド・アップ運動」等、歩行者が横断歩道手前で「今から渡ります」ドライバーが車を停車させ「どうぞ」等、コミュニケーションをとることで信号機のない横断歩道における交通事故の防止を図る運動があります。横断歩道上の事故が1件でも無くなるように運動の推進を要望しました。
- ③ 今年11月1日にジブリパークが開園します。県道田畠・名古屋線の歩道を通学路として利用する公園西駅周辺地区、前熊一ノ井、三ヶ峯地区の小中学校の児童生徒の安全対策を要望しました。
- ④ 小中学校及び保育園の石碑を含んだ倒壊リスクのある工作物及び機械等の安全点検を要望致しました。



長久手市のこれからについて

- ① 本市の65歳以上の人団は、令和3年2月に1万人を超みました。65歳以上の市民のご活躍の場や新たな居場所づくりについて質問を致しました。
- ② ジブリパークをどのように活かし共生していくか。引き続き質問と要望を致しました。
- ③ 市は、都市計画マスタートップランを策定し、持続可能な都市づくりの推進を掲げていますが、次代、また次代へと世代間のバトンの引継ぎ、住み続けられる新たな仕組みづくりを要望しました。

この3月議会より議会のDX(デジタルトランスフォーメーション)として、議会も市執行部もタブレット端末を使用してのペーパーレスの議会となりました。

